

Aragón-Info, sábado 17 de noviembre del 2.001

Acto convocado en Zaragoza por el partido nazi M.S.R. y respuesta antifascista

El sábado 17 de noviembre de 2001 el partido nazi Movimiento Social Republicano (M.S.R.) convocó una jornada pública en Zaragoza. Esta consistió en una rueda de prensa en el Hotel NH-Orús a las once y media y un acto público a partir de las doce. Posteriormente, los asistentes fueron a comer y por la tarde la presentaron un libro escrito por Leon Degrelle (un belga, general de las SS alemanas en la Segunda Guerra Mundial) sobre el camino de Adolf Hitler hacia el poder. El fin de fiesta consistió en un concierto a cargo de un grupo nazi portugués y una cantautora alemana llamada Anne, que por lo visto se encuentra de gira por el Estado español. Este último acto se tuvo que celebrar en una especie de albergue adosado al Santuario de la Virgen de Lagunas, en Cariñena, a casi 50 kilómetros de Zaragoza.

Los neonazis convocaban a los medios de comunicación en el Hotel NH-Sport (en la calle Moncayo, barrio de Delicias), pero sin entrar en él (la dirección de este hotel decía desconocer la convocatoria. Posteriormente se pudo averiguar que los actos se habían desplazado al cercano Hotel NH-Orús (en la calle Escoriaza y Fabro).

Sobre las 11 de la mañana, una treintena de personas destrozó las lunas del Hotel Orús, disolviéndose posteriormente por las calles adyacentes. En ese momento solamente se encontraban en las cercanías 3 ó 4 personas del M.S.R. y un coche de la policía secreta, que no intervino.

Inmediatamente aparecieron cuatro furgonetas de la Policía Nacional, cuatro motos y una furgoneta de fascistas identificados con parches del colectivo ultraderechista Kripo. La Policía Nacional identificó a los nazis de las motos llegando incluso a soltar algún porrazo, pero en ese momento los jerifaltes del M.S.R. (entre ellos Juan Antonio Llopart, histórico líder de numerosas formaciones neonazis anteriores) salieron en defensa de sus compinches.

Posteriormente hubo momentos de tensión en distintos puntos del barrio de Delicias entre los nazis en moto y grupos de personas que se encontraban por allí, pero ante la actitud firme de estas personas los ultras optaron por retirarse.

Ya a las sobre las 12 del mediodía los bomberos hicieron acto de presencia en el hotel procediendo a retirar las lunas que resultaron rotas en la acción.

A lo largo de toda la jornada se llevó a cabo una alerta antifascista con el fin de seguir los movimientos de los indeseables nazis, muchos de los cuales llegaron de fuera de Zaragoza, incluidos los encargados de presentar en sociedad al M.S.R. La Policía Nacional mantuvo una permanente vigilancia en torno al hotel y varios grupos de ultraderechistas patrullaron también por las cercanías.

Al día siguiente, un número indeterminado de oficinas bancarias aparecieron con algunos destrozos y pintadas que relacionaban los daños con los actos fascistas en Zaragoza. El domingo por la mañana desapareció una pancarta antifascista colocada el viernes en la plaza de la Madalena.

Al parecer, este partido inequívocamente nacionalsocialista trata de abrirse camino en Zaragoza mediante la absorción de los grupúsculos nazis Blood & Honour y Kripo, después de que ya tenga una mini sección de una o dos personas en la comarca oscense de Sobrarbe. Por ello, aunque en sus páginas en Internet podamos ver artículos o noticias procedentes de la izquierda alternativa no hay que dejarse engañar.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

El pasado sábado 17 de noviembre se dio el último adiós a Eduardo Langarita, un compañero en luchas y vivencias que nos abandonó la semana pasada tras una dura enfermedad. En el acto de homenaje y despedida se leyeron diversos textos y poesías elaborados tanto por colectivos como por personas que convivimos con él. El emotivo acto se desarrollo bajo el frío matutino de Zaragoza; en el parque Bruil enclavado en el barrio de La Madalena, donde Edu desarrollo gran parte de su actividad política. Tras la lectura y las palabras, además de unas notas musicales de algun@s de l@s asistentes las cerca de 150 personas se encaminaron al próximo Puente de Hierro donde tras unas palabras se lanzaron al río Ebro parte de las cenizas de nuestro compañero.

Allí en compañía de sus familiares despedimos a nuestro amigo y compañero.

Hasta siempre Edu.